



NUESTRO DIRECTOR GENERAL TUVO REUNIÓN CON REPRESENTANTES DEL CUERPO DE BOMBEROS DE BAÑOS DEL INCA

El motivo de este encuentro es unir esfuerzos para trabajar por nuestra comunidad

Por: Oficina de Comunicaciones

El teniente de la compañía de bomberos de Baños del Inca, Wilson Sánchez Quispe, realizó una visita a nuestro hospital regional, con la finalidad de solicitar apoyo con la recarga de balones de oxígeno para su compañía y puedan brindar asistencia en las distintas emergencias que atienden en nuestra localidad. Asimismo, se están realizando las gestiones ante la Dirección, para evaluar la posibilidad de que nuestra institución transfiera una ambulancia a la compañía de bomberos de Baños del Inca.

¡Juntos, cuidamos a nuestra comunidad!